

Pedro Miró Roig, Consejero Delegado de CEPSA, asume la presidencia del Club Español de la Energía

El Club Español de la Energía (Enerclub) ha nombrado hoy como nuevo Presidente al Consejero Delegado de CEPSA, **Pedro Miró Roig**, quien presidirá la institución durante los próximos dos años en sustitución de **Rafael Villaseca Marco**, Consejero Delegado de Gas Natural Fenosa.

Rafael Villaseca ha mostrado un profundo agradecimiento a todos los asociados por el apoyo recibido, especialmente teniendo en cuenta que los últimos dos años han sido de gran complejidad para el sector. Refiriéndose a los órganos de gobierno de la Asociación, ha destacado, además, el importantísimo papel desempeñado por el Comité Rector, liderado por Pedro Miró, en su labor de definición del plan anual de las actividades del Club y de la supervisión de su desarrollo.

En su discurso de toma de posesión durante la Asamblea General de Enerclub, Pedro Miró ha explicado que, entre las líneas de actuación de su mandato, se incluyen: continuar y potenciar las actividades de la comunicación y divulgación de los temas energéticos; mantener el valor de la Institución como lugar de encuentro integrador de todas las fuentes energéticas y todos los agentes del sector; y ampliar la actuación del Club en el ámbito internacional.

Para terminar, el nuevo Presidente ha expresado su deseo de que la "incertidumbre" que ha caracterizado el contexto energético de los últimos años deje de ser la única certeza, y que, mediante el esfuerzo equilibrado de todos, alcancemos lo antes posible un modelo energético competitivo, seguro, y sostenible social y medioambientalmente.

Enerclub es una entidad privada sin ánimo de lucro que congrega a cerca de 300 socios, 150 de las cuales son empresas que representan a todas las fuentes energéticas, y que constituye, desde hace ya más de 25 años, la casa de todos los que trabajan y tienen interés en el ámbito energético.

Madrid, 11 de junio de 2014